



すなおで
かしこく
すこやかに

南風

南部小学校だより

第 12 号

令和7年3月18日(火)

文責：教頭

ついに明日は6年生の晴れ舞台、旅立ちの日となる「卒業証書授与式」です。

49名の6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

さて、先日の卒業式全体練習後の時のことです。3人の6年生が体育館に戻ってきました。全体練習でお披露目した卒業プロジェクトで作成した校内案内図等を退場後に取りに来たのです。その時すでに体育館は、ほとんど人は残っていませんでした。もう一度卒業証書を授与されるときの返事が聞きたいと申し出ると快く「はい」と3人。そして、一人一人を呼名し、返事をします。一人一人の「はい」の音が、体育館に響きました。とても贅沢な時間でした。それは、6年間の頑張りを物語っているようでした。

チャンスは一度きり。当日は緊張でうまく返事ができなくなることもあるかもしれません。でも、この一回の返事に6年間の思いをぶつけ、みなさんの立派になった姿を見てもらいましょう。

さあ、次のステージへ！がんばれ南部っ子！！

3月4日(火) みんなで6年生と楽しい時を過ごしました！

6年生の卒業を祝う会。花道を通して6年生が入場。各学年からの出し物が発表されました。

1年生は、6年生が2年生の時に踊ったダンスと一緒に踊りました。

2年生は、替え歌を歌った後、大縄跳びの8の字跳びを6年生とペアになって跳びました。

3年生は、「クイズ！あなたは小学3年生よりかしこいの？」3年生の教科書から問題が出されました。

4年生は、6年生の思い出の出来事を劇と短歌で表現しました。

5年生は、「こんな中学校はいやだ！こんな中学校だったらいいな」と題したショートコントと幼少期クイズ。

最後には、5年生からの決意表明がありました。

6年生のお返しに、「在校生のみんなに伝えたいこと」の劇。6年生の思いのこもった劇でした。

南部小らしい、あたたかい会になりました。



南部小学校ホームページは、右の二次元コードから
アクセスしてご覧いただけます。

<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/index.html>



6年生卒業記念行事 みよし南部ウォークラリー！

2月28日（金）、卒業を間近にして、友達同士で励まし合いながら、最後まで一緒に行動し、仲間との絆を深めて、小学校生活を締めくくるために行われた「みよし南部ウォークラリー」。2年生からの3年間、新型コロナウイルス感染防止の影響を受けて、校外学習等の制限があった6年生の子どもたち。みよし市南部を歩くことで、地域の魅力を再発見したり、今まで気づかなかった場所を見つけたりするためのウォークラリーでした。

まずは、南部小学校を出発し、三好池を目指します。そして、三好池カヌー場を通過した後は、6年間お世話になった給食センターに向かいます。感謝の気持ちを手紙に込めて、センター長さんたちに直接手渡し、次は市役所、サンライブ（中央図書館）です。最後はゴールの保田ヶ池公園でフィニッシュ。みんなで楽しく昼食です。

それぞれのチェックポイントでは、保護者ボランティアの方がクイズを出題してくださったり、安全を見守ったりしてくださいました。また、6年生と一緒に歩いてくださったりも。本当にありがとうございました。子どもたちにまた一つステキな思い出ができました。

